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★東山荘講堂
★12：30点鐘
★御殿場ＲＣとともに
YMCA東山荘　滝口敦子様

次　回
５月６日の
例　会

４月29日は
休会です

ROTARY OPENS
OPPORTUNITIES

臼 井 良 太

会 長 挨 拶
　　　　　　　

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／心をあわせて
●内　　　容／ＰＥＴＳ報告

橋本喜市会長エレクト

第2630回　例会プログラム

●会員誕生日／５月５日　山内強嗣君
●夫人誕生日／４月25日　渋谷　一君　ご夫人　和子様

４月28日　豊山　篤君　ご夫人　佳子様
●結婚記念日／４月29日　渋谷　一君　和子様　ご夫妻

４月29日　長田　崇君　久恵様　ご夫妻
４月30日　秋田悦夫君　恵美子様　ご夫妻
５月５日　勝又博文君　誠子様　ご夫妻
５月５日　勝又英和君　希志子様　ご夫妻

●皆　出　席／４月19日　神谷高義君（ロータリー歴36年）

会　員　慶　事

日／５月５日 山内強嗣君

員 慶　事会プログラム 会　員

週報御殿場
ロータリークラブ

国際ロータリー第2620地区
https://www.gotemba-rc.gr.jp/

4/15のスマイル

会長挨拶用
ＱＲコード

　先週は排水性舗装の話でしたが、今日は透水性
舗装の話をします。似たようなものですが機能や
性能、使用場所に違いがあります。
　先週の排水性舗装は車道のみで、舗装が二層以
上あり表層部分だけが透水して、二層目は透水せ
ずに路肩部分にパイプを設置してマスなどに排水
しています。
　一方、透水性舗装は主に歩道部に施工されてい
て、最近の歩道は水たまりが出来にくくなってい
ます。この舗装は都市化が進み有限にして貴重な
水資源を、地下水の涵養や歩行性の改善等に役立
つ舗装で、表層部分だけでなく路盤、路床部分に
まで浸透させるようになっています。
　本来、舗装は雨水の浸透から保護されることが
前提となっていて、表層は雨水の浸透を防ぐ機能

が求められます。路床部分まで水が浸透するよう
になると、土の含水比が増大して路床の軟弱化が
懸念されます。しかし、東京都建設局におけるこ
れまでの追跡調査結果から、歩道舗装の場合は悪
い結果が出ていないことになっています。
　もうひとつ懸念されるのは、水とアスファルト
は相性が良くなくて、アスファルトが石から剝れ
る剝離現象が起きやすくなるという点です。その
ため、消石灰などをアスファルトに
混ぜた材料で舗装します。最初の頃
は剝離現象に疎くまた砕石により剝
離しないものもあって、ボロボロと
石が剥がれてしまう歩道もありまし
た。

３月27日、28日に私の娘が、けがの病み上が
りを押して全国高校選抜ボート大会にコック
スとして参加し、チームが全国で10位に入る
ことができました。体は心配だし、成績は気
になるし、親にとってバタバタの週末でした。
豊山　篤君

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・



鈴木　善明

臼井　良太
秋田　　敬
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新会員卓話
菅 沼 良 将君

司　会
長谷川雅也君

出席報告
中溝敬之君

会員誕生日
菅沼良将君
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54名 52名 52名 100％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

4/15の出席報告

欠席者（０名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

　こんにちは。菅沼良将です。本日はプライベー
ト的な話と、会社の話をさせていただきます。ま
ず自己紹介から。私菅沼良将は、昭和41年４月18
日生まれの54歳です。家族は妻1人、子供が2人に
なります。
　ロータリークラブは、父に子供のころ、毎年ク
リスマス会に連れて行ってもらっていました。現
在、ロータリークラブの他に所属している団体は
主に２つあり、中小企業家同友会と御殿場市消防
団になります。
　私の趣味は、花を育てたりメダカやエビの飼育
になります。好きなスポーツは野球で、好きな球
団は巨人です。昔はＦ1やプロレスもよく見ていま
した。好きなテレビはＮＨＫの朝の連ドラと大河
ドラマです。

★2021年５月　御殿場ＲＣ例会プログラム★
月　　日 時　　間 会　　場 内　　　容 担当者及び卓話者

５/６（2631回）

５/13（2632回）

５/20（2633回）

５/27（2634回）

12：30 東山荘講堂

6：40 東山荘食堂

12：30 名鉄菜館

12：30 名鉄菜館

御殿場ＲＣとともに

新会員卓話
12：00～食事（自分の席にて）

[早朝例会］
６：00～６：40　朝食

６：40　点鐘
野鳥卓話と探鳥会（７：30終了）

YMCA東山荘　滝口敦子様

森田義彦君

ガバナー補佐訪問
12：00～食事（自分の席にて）

静岡第２グループガバナー補佐
小林　俊様

親睦活動委員会
日本野鳥の会　菅　常雄様

　会社の話に移ります。玉穂木材工業は昭和９年
に創業し、23年に法人化されました。菅沼里久が
創業しました。新しい事務所の玄関に、里という
文字がありますが、これは創業者の里久の里で
す。玉穂木材工業は製材工場を閉鎖しました。製
材業・木材業の将来性を鑑みてのことです。製材
工場閉鎖については、特に社内でもめることもな
く、すんなりいきました。しかし、製材をやめる
に当たり、社員を解雇しなければなりませんでし
た。やめていただく社員に、解雇を言い渡さなけ
ればならなかったのですが、これが辛くて辛くて
たまりませんでした。また、工場閉鎖にともな
い、事業を縮小することに落ち込んでいる私は、
父に励まされました。
　建築業界を見ると、とても将来性のある業界で
はありません。この先4～5年が勝負です。守りの
経営だけではなく、攻めの経営をしていかなけれ
ば、生き残れません。そのためにロータリークラ
ブをはじめ、色々な所で勉強をしていき、この苦
境を乗り越えたいと思います。これからも、よろ
しくお願いいたします。
　ご清聴ありがとうございました。


